



Diputados y senadores lamentan el fallecimiento de Miguel Barbosa

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Legisladores de la Cámara de Diputados y del Senado de la República lamentaron el fallecimiento de Luis Miguel Barbosa, exgobernador de Puebla. Fue así que este martes el Pleno de San Lázaro también rindió un minuto de silencio en memoria de Barbosa. Legisladores de todas las bancadas representadas en la Cámara Baja, expresaron sus condolencias a los familiares y amigos. El líder de la bancada de Morena en la Cámara baja, Ignacio Mier, solicitó al Pleno un minuto de silencio en honor del exmandatario poblano.



https://drive.google.com/file/d/1rk05gncfSBIP_4REqUFvY8cTIXdn5r54/view